

JURA DE BANDERA DE LA ASOCIACIÓN APDIJ-UPM

Sábado, 10 de junio de 2023

Queridos compañeros y compañeras, asociados todos, os supongo enterados del Acto de JURA CIVIL DE LA BANDERA que por iniciativa de nuestro Presidente y la Junta Directiva de la Asociación, hemos celebrado el pasado día 10 de junio en la explanada principal del **Ministerio del Aire y el Espacio**, situado en Moncloa.

Nos pareció muy bien la idea, y una vez cumplimentados los **impresos** que nos remitió a todos y cada uno de los que aceptamos participar, se nos indicó que fuésemos personalmente a realizar su entrega en la C/ Quintana, pero gracias a un "enchufe", no fue preciso, Sebas los entregó y gestionó conjuntamente. Posteriormente nos enviaron a cada uno las instrucciones, recomendaciones y autorizaciones para la participación y la celebración del Acto.



Y llegó el GRAN DÍA. Sebas nos había indicado que nos reuniéramos todos junto al avión situado en la **gran explanada** de la entrada principal del Ministerio,

donde se iba a celebrar la ceremonia, para vuestra información, es la aeronave modelo C-101, que comenzó a utilizarse en el año 1977 y en la que han aprendido a volar cientos de pilotos, siendo también el aparato habitual de las **exhibiciones** de la PATRULLA ÁGUILA, pero estaba todo acordonado y lleno de soldados de la PA (Policía de Aviación), además de numerosos soldados, cabos, capitanes, etc. del cuerpo, que ocupaban la explanada, por lo que muy formalitos nos fuimos a situar en la fila que ya se estaba formando para entrar, aunque posteriormente, por las gestiones de Sebas (otro enchufe), nos colocamos todos juntos para realizar la entrada, que hicimos de forma muy controlada, en tres filas según letra del apellido, dando nuestro nombre y presentando el correspondiente DNI, pasando seguidamente a ocupar los **asientos de la primera fila**, siguiendo las instrucciones que nos fueron dando.



Tras esperar un cierto tiempo para que todos los participantes en la JURA DE BANDERA estuvieran debidamente sentados en sus sitios, se procedió a realizar un **ensayo** de esta, dándonos las explicaciones pertinentes para que nadie dudara

como debía comportarse, nos lo explicaron por grupos varios soldados, que se ofrecieron a acompañar a las personas que tuviesen cualquier posible dificultad en andar, y desfilamos con intervalos suficientes entre cada uno, para que los más lentos no se agobiaran y para que las **fotografías** en el Acto de la Jura, se pudiesen hacer de forma individualizada (así nos lo explicaron).

Aún hubo de esperarse algún tiempo más, mientras se organizaban el **batallón** que iba a desfilarse, incluida la **Banda de Música**.



Mientras, muy solícitos nos preguntaron si alguien deseaba ir al aseo, y el que lo precisaba iba acompañado para indicarle el sitio en el interior del Ministerio. Respondían a todas nuestras dudas; eran muy simpáticos, cercanos, educados y... guapos (lo siento por las señoras que no asistieron).

¡Fantástica, la organización y la atención recibida!



Comenzó con el desfile de la **Banda de Música** que estaba amenizando el Acto, justo delante de nosotros situados en primera fila, y después desfiló todo el batallón, con tres compañías, que también formaron delante de nosotros, y a las órdenes del cornetín, realizaron **varios ejercicios**, que si monten la bayoneta, que si la desmonten, que si firmes, que si descanso, que otra vez firmes, que más descanso... y menos mal que nos trajeron una Bandera algo más pequeña que la que estaba ondeando junto a la aeronave C-101, en el centro de la explanada, porque no veíamos ninguna escalera ni nada similar que nos permitiera acercarnos a ella para besarla.



Nacional, con que la emoción se puso "a tope" con la unión de ambas cosas.

Nos avisaron que venía el "gran jefe", (el nuestro no, el otro), lleno de medallas, que pasó revista a todo el batallón, en posición de firmes, le dieron "la novedad", solicitándole permiso para dar comienzo el Acto.



Y allí estábamos en pie, como flanes (casi todos), y emocionados, porque estábamos ante **nuestra bandera**, para besarla y prometer que la defenderíamos con uñas y dientes. MUY EMOTIVO, MUY EMOCIONANTE (...) no podéis imaginar cómo estaba nuestro corazón, "en un puño", y sin poder tragar saliva. Desfilamos muy ordenados, guardando distancias, como nos habían enseñado, un larguísimo rectángulo, y al llegar al centro del lado más largo: LA BANDERA, inclinación, beso, emoción a raudales y un conjunto de sentimientos muy difícil de describir, continuando nuestro desfile hasta alcanzar el asiento.



Se terminó cantando el himno de la bandera, que yo ya no sabía cantar, pero que yo había aprendido a cantar cuando yo había servido en ese cuerpo, no lo olvidé nunca. Yo había sido un soldado, un soldado **orgullosos**, con la ofrenda de la corona de laurel, cuyo himno "La muerte no es el final" sí que lo cantamos todos.

A través de los altavoces, con voz potente, se nos dijo a lo que nos habíamos **comprometido** con la Jura de la Bandera, y tras expresarlo todos, con un fuerte grito generalizado del ¡¡¡VIVA ESPAÑA!!!, terminó el maravilloso Acto, que tanta ilusión y emociones nos produjo.

No me resisto a dejar un último apunte: Nos dijeron que fuéramos más guapos de lo normal, (que ya es difícil), serios, elegantes, discretos, pero algunas damas, por supuesto no de nuestra querida Asociación, pensaron que estaban en un “pase de modelos”, pienso que querían que se fijaran en ellas, y ¡¡claro que nos fijamos!! pero no salieron muy bien paradas, afortunadamente fueron pocas. Y, por cierto, el contrapunto si estuvo en nuestra Asociación: ¡Ole por nuestra compañera **luciendo su mantilla!**

¡Y ya está!, nos veremos, Dios mediante, el próximo martes en el Homenaje a nuestro Expresidente **José María Romeo**, y por supuesto el siguiente jueves día 15 en la tradicional COMIDA DE VERANO, de la que contaré más cosas.



Madrid, 10 de Junio de 2023